

須賀川二中 学校だより No.8

岩瀬ケ丘

平成28年8月26日発行《発行者》

須賀川市立第二中学校長

事故なく夏休みを終了!

昨年に引き続き、猛暑日の連続となった夏休みが終了し、第2学期がスタートしました。大きな事故なく夏休みを終了し、2学期を迎えられたことに対し、ご家庭のご協力によるものと心より感謝申し上げます。

この夏休み中にはリオ・オリンピックの開催もあり、テレビの前にくぎ付けになる日が多くありました。日本人選手の活躍に勇気や感動をもらった人もたくさんいることと思います。学校でも中体連を始めとするたくさんの大会があり、各部がすばらしい成績を収めることができました。また、朝早くから部活動に汗を流す姿が毎日のように見られ、駅伝大会や新人戦、各種コンクールでの活躍が、今から楽しみです。

第2学期がスタート!

25日(木)の1校時に始業式を実施し、81日間の長い 2学期がスタートしました。生徒一人一人にとって、実り多



い学期となるよう 願っています。

式の中で各学年 代表3名の発表が ありました。3年 生代表の先崎まゆ 子さんの内容を以 下に紹介します。

私が、この夏休みに頑張ったことは、2つあります。

1つめは、勉強です。今年は中学校生活の中で一番大切な夏休みなので、計画的に課題を進め、受験に向けて苦手を克服することを目標に取り組みました。不得意なところやわからないところは、すぐには克服できないけれど、それを直そうと努力することが大切なのだと改めて感じました。夏休みを有効活用し、充実した生活を送ることができました。

2つめは、部活動です。私は昨年の冬から特設合唱部として活動を始めました。夏休みの練習は、今までに経験したことのないくらい厳しくて、楽しくて、毎日練習に行くのが楽しみでした。さらに、これから生きていく上で大切な礼儀、あいさつ、気配りなどを身につけることができました。(・・・中略・・・)

この夏休みは、勉強・部活動ともに本当に充実したものになりました。何かにこんなに夢中になれたのも、絶対にあきらめたくないと思えたのも初めてで、最高の夏休みでした。

2 学期からも気を抜かず、受験や大会に向けて努力していきたいと思います。3 年生の皆さん、自分の希望する高校に合格できるように頑張りましょう。そして2 学期には、文化祭や合唱コンクールがあります。今までの合唱経験を生かしてみんなの声を支えられるようにがんばります。クラスのみんなと過ごせるのは残りわずかだから、一つ一つの瞬間を大切にして楽しみたいです。

最後に3組の皆さん、みんなで力を一つにすれば、どんなことも乗り越えられるはずです。合唱頑張りましょう。そして、 人生の中で一番心に残る思い出にしましょう。

《二中生の活躍》

- ○福島県中体連総合大会
- ・ソフトテニス 女子団体 3位 女子個人 5位

佐藤未羽・橋本千奈(輫場)

- 〇会津中学校ソフトテニス強化研修大会 男子団体 優勝 女子団体 2位
- ○ろうきん杯サッカー県中地区大会 準優勝(県大会出場)
- ○東北新人野球大会 3位
- ○県中地区1年生バスケットボール大会 男子 3位
- ○全日本卓球県南大会 (カテットの部) 肝タラハス 優勝 菱川賢生・相楽(西中) 肝2年以下シンクルス 3位 菱川 賢生 好2年以下シンクルス 3位 並木 優衣 ※他、多数の県大会出場あり
- ○2016B-1チャレンジバドミントン大会 野W4部 3位 佐藤隆則・藤田京平 3位 小田泰仁・中村 匠

好 W2 3 位 菅原 藍·上田彩乃 好 W4 3 位 矢吹美空·野村希愛

- 〇岩瀬地区音楽祭(合唱) 金 賞(県大会出場)
- ○県吹奏楽コンクール 銀賞
- ○須賀川市少年の主張大会 優秀賞 小玉 凪紗

壮行会を実施!

25日(木)の5校時に駅伝・合唱 ・英語弁論の壮行会を実施しました。 特設駅伝部の紹介の後、英語弁論大会 に出場する3名の発表と合唱の自由曲 2曲を演奏をし、全校生で応援を行い ました。

今までの練習の成果が表れ、いい報 告ができるよう期待しています。



花火大会清掃ボランティアを実施!

21日(日)の午前6時から7時までの1時間、 花火大会清掃ボランティアの活動を行いました。

二中では毎年この清掃ボランティアに参加してお り、今年度は140名の生徒が学年ごとに分かれて 花火大会会場近くの道路を中心に、ごみ拾い活動を 行いました。市役所や各団体の方々も早朝からごみ



拾いを行い、 道路にはごみ 一つ落ちてな く以前よりも きれいになり



ました。終了後は、橋本市長さんからごあいさつをいただき ました。二中生が毎年一生懸命清掃活動に参加していること に対しての感謝の言葉がありました。来年度もたくさんの生 徒の参加を期待しています。

工事の様子です

現在の工事現場の様子です。今のところは、基礎工事が行われています。校庭も3分の1程度が使 用できない状況ですが、体育の授業を工夫したり、部活動ではスポーツ広場を使用したりしながら進 めています。

授業参観時

の駐車場や送

れにつきまし ては、これまし

で同様、ご協

力をお願いい

たします。



お知らせ~

大会やコンクール等が続きますが、応援をお願いしったという話を聞きました。何事にもひとつひ いたします。(以下に記載以外にも各部での大会が多数あります)

◇TBC・TUFこども音楽コンクール(合唱)

27日(土) 喜多方プラザ 17:58 演奏予定

◇英語弁論大会

30日(火)9:45~

須賀川市大東公民館

- 〇暗唱の部 加藤杏佳
- ○創作の部 清野美空 大柿奈々海

◇支部駅伝競走大会

9月1日(木)鏡石町鳥見山陸上競技場

- ○女子スタート(10:15)
- ○男子スタート(11:30)

◇県音楽祭(合唱)

9月1日(木)矢吹町文化センター

13:10 演奏予定

◇福島県合唱コンクール

9月4日(日)いわきアリオス

13:03 演奏予定

◇TBC·TUFこども音楽コンクール(合奏)

9月4日(日) とうほう・みんなの文化センター

15:53 演奏予定

こころの窓

「根気よく」ということばはよく使われます 迎時の乗り入!が、やってみるとなかなか難しいものです。勉 強であれ、スポーツや習いごとであれ、続ける ということは、かなりのエネルギーを費やすも のです。誰にも三日坊主の経験で思いあたるこ とが、少なからずあることでしょう。マラソン の選手が苦しくなったとき、「あの電柱まで頑 張ろう」そしてまた、新たな目標を決めて頑張 とつの積み重ねが大切であり、それを成し得る ための根気を持ちたいものです。

> 機関誌「PHP」からの一篇を紹介いたします 根気よく

どんなによいことでも、一挙に事がなるということはま ずあり得ない。 また一挙に事を決するということを行えば、 必ずどこかに無理を生じてくる。すべて事は、一歩一歩成 就するということが望ましいのである。

だから、それがよいことであればあるほど、そしてそれ が正しいと思えば思うほど、まず何よりも辛抱強く、根気》 《よく事を続けてゆく心構えが必要であろう。

「徳、孤ならず」という言葉があるけれども、これは正 しいことはいつか必ず人々に理解してもらえるという意味 にも通じる。しかし、これとても、いっぺんにというわけ ではない。徐々にということである。だから、いかに正し いと思うことでも、その正しさにとらわれて、いたずらに》 事を急ぎ、他を誹謗するに急であってはならない。自らの 正誤を世に問うためにも、まずは辛抱強く、根気よく事を |進めてゆくという謙虚な姿がほしいのである。

あわただしいこの人の世、ともすれば浮き足立って、辛る 抱の美徳、根気の美徳が失われがちであるが、お互いに謙 虚に二省、三省してみたいものである。